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Prefeito Matheus Moris, vice e 
vereadores são empossados

Sessão solene foi realizada no primeiro dia do ano no CCI e a cerimônia 
de posse foi presidida pelo vereador mais votado, Rodolpho Moris P5

Corregedoria 
vai investigar 
a concessão

Prefeito Vinicius Camarinha pede que o órgão 

investigue o processo de concessão do Daem: 

“maior absurdo ocorrido na história de Marília” P8
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Nebulização tem 
continuidade no 
bairro Aniz Badra, 
na região Norte
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OPORTUNIDADE

Contenção de 
erosão é concluída 

por força-tarefa

Programa Jovem Agricultor tem 
vagas disponíveis em Oriente

Recuperação de área atingida na 
avenida José Carlos Cibantos, na 

região Norte, já foi finalizada

Capacitação é realizada pela Federação da Agricultura e Pecuária do 
Estado de São Paulo e Serviço Nacional de Aprendizagem Rural, com 

apoio do Sindicato Rural de Pompeia; inscrições estão abertas
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SECRETARIA DE SERVIÇOS URBANOS REGULARIZA COLETA EM MARÍLIA P7

Rodovias registram redução 
de mortes durante feriados P2

Laylla Fiore



viços prestados foram de socorro 
mecânico, com 1.243 registros, 
de inspeção de tráfego, com 1.179 
chamados, e serviço de guincho, 
com 1.011 solicitações. O volume 
de veículos em circulação nas 12 
rodovias administradas pela Eixo 
SP durante os 17 dias que duraram 
as operações Natal e Ano Novo foi 
de 3,4 milhões de veículos.

“Todo esforço da concessio-
nária é para que nenhuma mor-
te ocorra em seu trecho. Nosso 
objetivo é garantir que todos os 
usuários das rodovias cheguem 
ao seu destino com segurança. 
Cada vida preservada representa 
uma conquista importante rumo 
a esse ideal”, afi rma a coordena-
dora de Operação de Tráfego da 
concessionária, Raquel Fernandes 
Monteiro.
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Feriados de fi m de ano têm redução de 
mortes em rodovia que cruza a região

A concessionária que admi-
nistra a rodovia Comandante João 
Ribeiro de Barros, a SP-294, que 
cruza Marília, principalmente na 
região Norte da cidade, divulgou 
o balanço das operações Natal e 
Ano Novo, apresentando redução 
no número de mortes. De acordo 
com a Eixo SP, houve uma dimi-
nuição no número de vítimas fa-
tais nas 12 rodovias administradas 
pela empresa.

No período de 17 dias entre 
os dois feriados, de 20 de de-
zembro a 5 de janeiro, a conces-
sionária registrou uma morte 
nos 1.221 quilômetros do trecho 
concedido. No mesmo interva-
lo de 17 dias, entre o início da 
Operação Natal de 2023 e o fi m 

da Operação Ano Novo em 2024, 
foram cinco vítimas registradas. 
A redução foi de 80%.

Houve queda também no 
número de feridos. Foram 73 no 
período encerrado no último do-
mingo, contra 77 no balanço do 
ano passado. Já o número de aci-
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Balanço da concessionária aponta redução de 80% no número de vítimas no ĕ m de ano

Eixo SP

dentes teve aumento. Foram 182 
acidentes registrados, contra 139 
no mesmo período do ano passa-
do. Um crescimento de 31%.

Ainda de acordo com o levan-
tamento divulgado, a empresa rea-
lizou 3.746 atendimentos durante 
os dois feriados. Os principais ser-

Valor da publicação: R$ 7,56. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016



Máquina em trabalho de contenção de erosão; avenida recebe recapeamento

Força-tarefa finaliza contenção de 
erosão e avenida recebe recapeamento
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A Secretaria Municipal de 
Obras e a Codemar (Companhia 
de Desenvolvimento Econômico 
de Marília) criaram uma força-ta-
refa para agilizar a recuperação 
de área atingida por uma erosão 
na avenida José Carlos Cibantos, 
próximo ao Marília Shopping, na 
região Norte da cidade. A erosão 
ocorreu no início do mês de de-
zembro em uma APP (Área de 
Preservação Permanente) e dani-
fi cou galeria pluvial e de esgoto, 
derrubando ainda uma paineira. 
Interdição do sentido bairro-cen-
tro teve que ser realizada para que 
a erosão não avançasse para o lei-
to carroçável da via e o curso da 
água pluvial e da rede de esgoto 
precisou ser desviado.

Em nota da assessoria de im-
prensa da prefeitura, o secretário 
de Obras, Johnny Mota, explicou 
que entre os trabalhos realizados 
pela força-tarefa estão a limpeza 
do terreno, a retirada de entulho 
e o ajuste do talude. “Havia uma 
erosão grande, desde dezembro, 
provocada pelo volume de chu-
vas, que acabou acarretando no 
carregamento de solo e tubula-
ções. O local trazia riscos por se 
tratar de acesso ao Marília Sho-
pping e em uma avenida de gran-
de movimento”.

Conforme o vice-presidente 
da Codemar, Bruno Gaudêncio, as 
equipes da companhia colabora-
ram na construção de novas guias 
e sarjetas. Ele ressalta que agora 
serão realizados os trabalhos de 
recapeamento da avenida. “Para 

garantir maior segurança para a 
população que passa pelo trecho”.

SEQUÊNCIA /O material do 
município informa ainda outras 
frentes de trabalho pela cidade, 
como para a contenção de uma 
erosão provocada pela chuva no 

dia de Natal, 25 de dezembro, no 
bairro Alto Cafezal, próximo a um 
conjunto habitacional. “O traba-
lho não para. Vamos seguir para 
outras regiões da cidade, como a 
contenção de uma erosão na rua 
Almirante Tamandaré”, conclui o 
secretário de Obras de Marília.

Assessoria de Imprensa

Valor da publicação: R$ 252,00. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016
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Programa Jovem Agricultor tem vagas 
abertas para adolescentes de Oriente

Adolescentes com até 17 anos 
e que estejam cursando o ensino 
médio, moradores de Oriente, 
podem se inscrever no curso do 
programa Jovem Agricultor, que 
está com turmas abertas neste 
início de ano na cidade. A ca-
pacitação é realizada pela Faesp 
(Federação da Agricultura e Pe-
cuária do Estado de São Paulo) 
e Senar (Serviço Nacional de 
Aprendizagem Rural), com apoio 
do Sindicato Rural de Pompeia.

De acordo com a coordena-
dora de projetos, Cidinha Oli-
veira, serão mais de 460 horas de 
treinamento nos setores Social 
e Rural. Em média, 4 horas por 
dia, durante cinco dias da se-
mana. Duas turmas poderão ser 

montadas, em diferentes perío-
dos: uma pela manhã, das 7h30 
às 11h30, e outra das 13h15 às 
17h15. Os jovens agricultores 
vão receber aulas práticas e teó-
ricas, fazer ações comunitárias, 
visitas técnicas e participar de 
feiras de cultura e lazer.

Segundo a Faesp e o Senar, o 
programa tem como objetivo de-
senvolver o espírito empreende-
dor dos jovens para se tornarem 
pessoas autônomas, responsáveis 
e profi ssionais que correspon-
dam ao mercado de trabalho da 
agricultura e da pecuária, além 
de trabalhar a gestão de uma 
propriedade rural de forma sus-
tentável. Ele foi criado em 2006 e 
atendeu até 2023 mais de 42 mil 
participantes, presentes em mais 
de 100 municípios paulistas.

CURSOS /Oriente tem se 
destacado pela oferta de cur-
sos aos seus moradores. Só no 
ano passado, o Fundo Social 
de Solidariedade colocou mais 
de 60 cursos à disposição, com 
cerca de 1.200 participantes. 

Apenas em outubro, a popu-
lação teve a oportunidade em 
15 capacitações, com quase 
300 pessoas matriculadas. E 
no último mês de 2024, mais 
90 participantes concluíram as 
aulas oferecidas.

Cidinha Oliveira

Uma das últimas turmas do programa; serão mais de 460 horas de treinamento
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Matheus Moris é empossado como 
prefeito para seu segundo mandato 

Foram empossados, no dia 
1º de janeiro, o prefeito de 
Oriente, Matheus Moris, seu 
vice, Cristiano José do Santos, 
e o os nove vereadores eleitos 
no pleito de outubro de 2024. 
A cerimônia foi realizada às 
10h, no CCI (Centro de Con-
vivência do Idoso), com uma 
sessão solene.

Nas últimas eleições, Ma-
theus teve 100% dos votos 
válidos, dos 2.755 contabi-
lizados, já que foi candidato 
único na cidade. Oriente fi-
cou entre os 212 municípios 
do país com essa situação de 
exclusividade nas urnas. Mo-
ris tem 44 anos, é casado, nas-

cido em Marília e foi vereador 
por duas vezes entre 2005 e 
2012. Em 2020, foi eleito pre-
feito pela primeira vez.

A cerimônia de posse foi 
presidida por Rodolpho Mo-
ris, do PP (Progressistas), 
por ter sido o vereador mais 
votado. Também foram elei-
tos para completar o plená-
rio com nove parlamenta-
res: Cristhian Advogado, do 
União (União Brasil); Flavio 
Amorosine, do Republicanos; 
Diego Dió, do PP; Osvaldo 
Alonge, do SD (Solidarieda-
de); Mônica de Oriente, tam-
bém do SD; Jair, do União; 
Salgadinho, também do 
União; e Jaime do Ônibus, do 
PP (Progressistas).

Fato curioso das eleições 
em Oriente, além do candi-
dato único a prefeito, foi em 
questão à quantidade de can-

didatos a vereador. Isso fez 
com que todos se elegessem 
como titular ou substituto no 
Legislativo.

Assessoria de Imprensa

Prefeito Matheus Moris, ao centro, ao lado dos vereadores e o vice empossados
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Nebulização contra a dengue segue 
no Aniz Badra até a próxima segunda

Iniciado no último dia 8, o 
trabalho de combate ao mos-
quito transmissor da dengue, o 
Aedes aegypti, no bairro Aniz 
Badra, região Norte, segue até a 
próxima segunda-feira, dia 13, 
informou ao O DIA a assesso-
ria de imprensa da prefeitura. 
Os serviços de nebulização com 
equipamento costal estão sendo 
feitos casa a casa na região pró-
xima à USF (Unidade de Saúde 
da Família) do bairro, que foi 
priorizado em razão da alta de 
casos da doença no fi m de de-
zembro. A previsão é que sejam 
atendidas 20 quadras.

Ao todo, Marília registrou 
no ano passado, segundo dados 
do boletim de agravos de noti-

fi cação compulsória, 10,1 mil 
notifi cações positivas de dengue, 
com 19 mortes por complica-
ções. Apenas na área do Aniz 
Badra foram 118 confi rmados. 
O trabalho de nebulização com 
inseticida nas áreas com regis-
tros positivos e suspeitos visa 
eliminar a maior quantidade de 
mosquitos que possam estar in-
fectados. “Na tentativa de conter 
a transmissão que se instala no 
local, iremos realizar ação de 
nebulização nos quarteirões afe-
tados”, diz a enfermeira Vivian 
Martinelli Funai, da Vigilância 
Ambiental, ligada à Secretaria 
Municipal da Saúde.

Agentes comunitários de 
saúde e de controle de endemias 
visitam as casas da região aten-
dida antes da realização da ne-

bulização para orientar os mo-
radores sobre os cuidados para 
a aplicação do inseticida. Entre 
eles estão guardar água, alimen-
tos, utensílios de cozinha e rou-
pas que estejam no varal, cobrir 
comedouros e bebedouros de 
animais, gaiolas de passarinhos, 
aquários, computadores e televi-
sores, retirar ou levantar roupas 
de cama e toalhas de mesa e veí-
culos da garagem e manter aber-
tas portas, janelas e cortinas.

“Durante a aplicação do in-
seticida, recomenda-se que as 
pessoas permaneçam nas cal-
çadas com crianças e animais 
de pequeno porte, aguardando 
pelo menos 30 minutos depois 
da aplicação. Caso haja pessoas 

acamadas ou doentes, elas deve-
rão permanecer no quarto com 
as portas e janelas fechadas. A 
nebulização costal é um método 
mais efi ciente do que a nebuliza-
ção veicular por aplicar o produ-
to na área do quintal do imóvel, 
mas a Saúde reforça a necessida-
de de colaboração dos morado-
res em abrirem suas casas para 
a entrada dos agentes”, explica o 
município em nota.

Mais informações podem 
ser obtidas no setor de Vigilân-
cia Ambiental (Zoonoses), pelo 
telefone (14) 3401-2054. Con-
cluída a ação no Aniz Badra, os 
trabalhos seguem para outros 
bairros da região Norte, com 
cronograma ainda a ser defi nido.
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Secretaria de Serviços Urbanos de Marília 
regulariza a coleta de resíduos nos bairros

A coleta de lixo em Marília 
enfrentou atrasos signifi cativos 
devido à falta de pagamento 
para a empresa terceirizada, um 
problema herdado da gestão an-
terior, que resultou na falta de 
coleta de resíduos domésticos 
em vários bairros, prejudican-
do os moradores. Em resposta 
à situação crítica, a Secretaria 
Municipal de Serviços Urbanos 
anunciou, nesta quarta-feira 
(8), a normalização do serviço 
de coleta residencial. A solução 
envolveu o reforço das equipes 
do município e a normalização 
dos trabalhos da empresa con-
tratada para o serviço.

O secretário de Serviços 
Urbanos, Mário Rui Moura, de-

talhou as ações realizadas para 
solucionar o problema. “Dobra-
mos o turno de nossas equipes 
próprias, compostas por servi-
dores concursados, além de ter 
dialogado com a empresa tercei-
rizada para que o serviço para 
que o serviço voltasse a operar”, 

destacou. Moura também reve-
lou que se reuniu com o presi-
dente da empresa responsável 
pela coleta e cobrou providên-
cias para resolver a situação.

Os bairros Poliana, Firenze e 
Veneza, que estavam com atra-
sos na coleta, foram atendidos e 

Divulgação

Secretário se reuniu com responsáveis pela empresa terceirizada e cobrou providências 

seguem dentro do cronograma 
estabelecido. Com isso, a coleta 
de lixo foi regularizada em toda 
a cidade, informou a prefeitura.

O secretário fez um agrade-
cimento à população pela com-
preensão durante o período de 
difi culdades. “Agradecemos a 
compreensão da população e, 
por determinação do prefei-
to Vinicius, intensifi camos os 
esforços, vamos manter a vigi-
lância para que o problema não 
volte a se repetir.”

Conforme reportagem do 
O DIA, relatório do TCE-SP 
(Tribunal de Contas do Estado 
de São Paulo) de julho de 2023 
apontou que Marília está entre 
as cidades paulistas que ainda 
mantêm pontos de descarte ir-
regular de lixo.
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Vinicius aciona Corregedoria para abrir 
investigação sobre concessão do Daem

Em ofício entregue nesta 
quinta-feira, dia 9, à Corregedo-
ria Geral do Município, o prefei-
to Vinicius Camarinha (PSDB) 
pede que o órgão investigue o 
processo de concessão do Daem 
(Departamento de Água e Esgo-
to de Marília), que foi entregue à 
RIC Ambiental em setembro do 
ano passado, única concorrente 
na disputa da concorrência pú-
blica 013/2022.

Para anunciar a medida, o pre-
feito fez uma coletiva no auditório 
do gabinete, que contou com a 
presença de secretários e alguns 
vereadores. Segundo Vinicius, a 
concessão dos serviços de água e 

esgoto é o maior absurdo ocorrido 
na história de Marília. “O modelo 
de concessão utilizado é o maior 
crime já cometido contra a po-
pulação. É de arrepiar o que fi ze-
ram. A concessão tem que, além 
de arrumar os serviços que estão 
sendo concedidos, benefi ciar a 
população para que os recursos 
obtidos com ela se revertam em 
melhorias. Aqui, foi vendido nos-
so maior bem por menos da meta-
de do valor e ainda em 80 parcelas. 
Entregue [Daem] no apagar das 
luzes a preço de banana”.

A concorrência previa apenas 
de investimentos R$ 2,3 bilhões, 
mas consórcio levou por R$ 475 
milhões, o que é questionado por 
Vinicius. Além disso, a outorga foi 
dividida em 80 parcelas de R$ 2 

milhões, mas repasses de dezem-
bro e janeiro ainda não tinham 
sido feitos até esta quinta-feira, 
conforme o prefeito. “O absurdo 
é tão grande que os serviços fo-
ram concedidos abaixo do valor 
e ainda deram carência de dois 
meses na parcela da outorga. As 
de dezembro e janeiro até agora 
não tivemos notícia. Ou seja, o 
custo disso fi cou ainda pior para 
a população. Estamos fi cando R$ 
5,5 milhões negativos por mês, 
pois foram repassados à prefeitu-
ra 276 servidores do Daem, com 
uma folha de R$ 3,5 milhões ao 
mês, com a parte do Ipremm [Ins-
tituto de Previdência], e os parce-
lamentos do departamento, que 
fi caram como dívida da prefeitura. 
Mesmo pagando a parcela de R$ 2 

milhões, ainda nos sobram R$ 3,5 
milhões de défi cit. Sem contar a 
receita do Daem de setembro até 
hoje que fi cou integralmente para 
a concessionária”.

Vinicius diz que diante das 
informações colhidas é um dever 
dele sugerir uma ampla investiga-
ção à Corregedoria, por supostas 
ilicitudes, desinteresse público, 
inefi ciência e imoralidade no pro-
cesso de concessão, o que fere os 
princípios da legislação adminis-
trativa. “Vamos enfrentar tudo o 
que for preciso para benefi ciar a 
população. Se houver amparo le-
gal, iremos rever essa concessão. 
Meu sonho é uma outorga justa, 
que recolha recursos para melho-
rias para o povo, que está tão ca-
rente em diversas áreas”.

Taís Iatecola
taisiatecola@odiademarilia.com.br


